



尚徳福祉会 坂戸保育園 平成 30 年 3 月

穏やかな日差しが春の訪れを感じさせます。いよいよ進級の時期がやってきました。この一年間の子  
どもたちの成長ぶりを振り返ると胸が熱くなります。残りわずかですが、一日一日を大切に過ごしてい  
きたいと思います。



### ひなまつり

クリスマスツリーに引き続き、OIOIに子どもたちが作った雛人形が飾られまし  
た。紙皿やカラーセロファンを見せると「何するの?」「きれー。これが良い。」と  
興味津々。お内裏様、お雛様の顔を描いたり、二人の洋服も選び完成すると「持っ  
て帰って良い?」「持ってるの!」としばらく手から離さずに持っている子もいまし  
たよ。



### もうすぐきりん組♪

今月末にクラス移行があります。少し  
ずつきりん組になると言うことを実感し  
始めているのか「次はきりん組さんなん  
だよね」と言う姿が増えてきました。き  
りん組に移行しても3月31日までは現  
担任と過ごしますので準備の仕方などを  
子どもたちに伝えていくと共に、新しい  
部屋に慣れていきたいと思います。



### 大きくなったね会

先日は大きくなったね会に参加いただきありが  
とうございました。りんご組保育室にいるときも  
「もう一回やる」「オオカミやって」とノリノリの  
子どもたち。当日は緊張してしまう子もいまし  
たが、普段の子どもたちの様子も見ていただけたので  
はないでしょうか。

一年間ありがとうございました。至らないところ  
も多々ございましたが、子どもたちと楽しい1年を  
過ごすことができました。子どもたちの成長を保護  
者の皆さまと一緒に見られたことを嬉しく思いま  
す。きりん組になったらまたどのような成長を見ら  
れるか楽しみです。